



Köln, im September 2019

Betriebspraktikum 2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

um unsere Schülerinnen und Schüler zu einer durch eigene Erfahrungen motivierten Auseinandersetzung mit der Berufs- und Arbeitswelt zu führen, findet an unserer Schule in der Jahrgangsstufe 9 in der Zeit vom **2.3. – 13.3.2020** ein verpflichtendes Betriebspraktikum statt.

Da unsere Schülerinnen und Schüler in der Regel nach Abschluss der Einführungsphase (Klasse 10) nicht ins Berufsleben eintreten, ist eine Praktikantenzeit von zehn Arbeitstagen ausreichend, um hinreichende Eindrücke und Erfahrungen zu sammeln.

Wir danken Ihnen für die Bereitschaft, unseren Schülerinnen und Schülern ein Praktikum bei Ihnen zu ermöglichen.

Das Betriebspraktikum ist eine schulische Pflichtveranstaltung, somit sind unsere Schülerinnen und Schüler während dieser Zeit durch die Schule versichert (Unfall- und Haftpflichtversicherung im Betrieb und auf dem Weg zwischen Wohnung und Betrieb).

Mit freundlichen Grüßen

Regina Heutz
Kordinatorin für Studien- und Berufsorientierung